

Non au test ADN sur les cinq de Roanne ! L'amnistie vite !

Écrit par Éric coquerel CR IDF
Lundi, 13 Mai 2013 11:00

Les élus du pg protestent contre l'obligation faite à cinq syndicalistes de Roanne de se soumettre à un test ADN le 22 mai prochain. Une fois de plus on veut renvoyer des militants syndicaux au rang de criminels de la pire espèce. C'est scandaleux. Rappelons que l'on reproche seulement aux "cinq de Roanne" d'avoir tagué le mur d'enceinte de la sous-préfecture de la Loire lors des mobilisations de 2010 contre la réforme des retraites ! Un geste pacifique si anodin que le Tribunal de Lyon avait finalement décidé de les déclarer "coupables" mais sans exécution de peine. Et pourtant on prétend leur imposer ces tests humiliants ce qu'ils refusent évidemment. Le Parti de gauche leur apporte toute sa solidarité. Ce cas révèle un peu plus la nécessité du vote de la loi d'Amnistie sociale le 16 mai prochain. Les "cinq" de Roanne seront d'ailleurs devant l'assemblée nationale pour le rassemblement visant à exiger des députés qu'ils votent cette loi déposée par le Front de Gauche. Comme le Parti de Gauche, comme tout le Front de Gauche, les élus du appellent également à ce rassemblement.